

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24. Januar 2024

Den Zollhafen mit der Neustadt besser verknüpfen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, ein Konzept zu entwickeln, damit die Bewohner des Zollhafenareals mit den Bewohnern der übrigen Neustadt mehr als bisher zusammenkommen und sich als Bewohner ein und desselben Stadtteils Mainz-Neustadt identifizieren.

Begründung: Das Zollhafenareal ist räumlich durch die Rheinallee von der übrigen Neustadt getrennt. Zudem scheint das eher gehobenere Miet- und Kaufpreisniveau für Wohnraum im Zollhafen manche Menschen zögern zu lassen, sich mit den Menschen auf der jeweils anderen Seite der Rheinallee eingehender befassen zu wollen.

Damit sich nicht ein „Stadtteil im Stadtteil“ bildet, sollten alle Möglichkeiten genutzt werden, die Menschen mehr zusammen zu bringen. Hier sind die verschiedenen Akteure in der Pflicht (Quartiersmanagement Soziale Stadt, Zollhafen GmbH, Investoren, Quartiersmanagement am neuen Quartiersplatz etc.), sich zu vernetzen und vermehrt auf die Einbindung der Menschen aus allen Teilen der Mainzer Neustadt in Veranstaltungen, Treffen, Gruppen etc. zu achten bzw. diese aktiver anzusprechen. Bürgerschaftliche Angebote wie mainz-neustadt.de, die Vereine im Vereins- und Kulturring, Treffs für Senioren etc. sind dabei zu unterstützen, ihre Angebote auch im Zollhafen besser publik zu machen.

Mainz, 16. 01.2024

gez. Karsten Lange